
 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

In riferimento alla proposta dell’Amministrazione comunale per l’area MACRICO presentata 

sabato 4 ottobre , si rileva quanto segue: 

- E’ da intendersi evidentemente come proposta sulla base della quale poter discutere in sede 

istituzionale, dato che trattasi di un’area ancora senza destinazione urbanistica e della quale 

l’Amministrazione comunale non ha né il possesso né la proprietà; 

- Vi sono elementi preoccupanti e di ambiguità: le cosiddette “residenze speciali” su via Sud 

Piazza d’Armi (si ricorda che residenze per studenti si stanno realizzando nell’area ex 

St.Gobain in fabbricati alti 32 metri di altezza),  il permanere della Casa Comunale, la 

previsione di una non meglio specificata Struttura ricettiva, l’ammontare del volume da 

edificarsi, pari a circa 190.000 metri cubi; 

- Vi sono anche elementi che lo stesso Boeri ha riconosciuto essere stati ripresi dalle proposte 

del Comitato Pro MACRICO, come  la destinazione prevalente a verde pubblico. 

Si ribadisce che soltanto il lavoro che da tre anni sta portando avanti in città il Comitato di 

Associazioni che si riconoscono nel Comitato Pro MACRICO ha fatto sì che l’area sia ancora 

integra; che contributi fondamentali sono pervenuti dall’Assessorato all’Urbanistica della 

Regione Campania, con la disponibilità dell’Ass.di Lello  ad intervenire con fondi POR; che 

importantissimi attori della vicenda dovranno essere l’Università e l’Azienda Forestale dello 

Stato con la proposta di Orto Botanico; che il Comitato si è battuto e continuerà a battersi per  la 

destinazione F2 (verde pubblico con indice di edificabilità pari a zero e riutilizzo delle 

costruzioni in muratura esistenti), sulla quale ha raccolto 10.000 firme di cittadini casertani; si 

assicura, infine, che si vigilerà affinché il MACRICO diventi davvero il parco pubblico di cui 

Caserta e la sua conurbazione hanno estremo bisogno. 

Si auspica che presto si affronti il problema della destinazione urbanistica dell’intera area al 

tavolo istituzionale di un Accordo di Programma tra la Regione, il Comune e la proprietà , al 

quale vi sia anche la partecipazione di una rappresentanza del Comitato Pro MACRICO. 
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